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問４．次にあげる人物で、十和田市名誉市民の組み合わせとして正しいのはどれか？
　　　ア．水野陳好　イ．加藤源三　ウ．廣澤安任　エ．久保佐仲太
　　　①ア、ウ　②イ、エ　③ア、エ　④イ、ウ

　平成24年度東北六県商工会議所女性会連合会総会

天童大会が、７月６日に山形県天童温泉で開催され、

当女性会から10名が参加致しました。

　天童大会の会場では、紅花が彩り咲き誇り、山形商

工会議所女性会連合会みなさんの心からの歓迎を受

けました。昨年は中止となったため、今回は２年ぶり

の東北大会となり、45商工会議所620名の会員参加で

盛大に行われました。翌日が七夕の日でもあり、東北

の復興と皆様の縁・円・援を短冊に願いを込め、笹に

飾り付けました。これは、「めでた、めでたの若松様」

と歌われる天童の若松寺に奉納されました。

　第一部会員大会・第二部記念講演は、映画監督で東

北芸術工科大学学長の根岸吉太郎氏が講師で、テー

マは「スクリーンで輝く人々」映画で活躍する女性の

凛とした、女優魂が感じられる内容でした。

　第三部懇親会は、会場を移し「貫津たんすかつぎ

唄」で始めました。この唄は、江戸時代から続く婚礼

の嫁入り道中にたんすを担ぐ荷役人によって歌い継

がれてきたそうです。他にも舞妓さん芸妓さんの踊

りなど、伝統芸能を保持し、後継者育成にも力を入れ

ている姿がとても良くわかりました。

　フィナーレは会場いっぱいに東北四大祭の一つ、

山形花笠踊りでにぎやかに幕を閉じました。

（中野渡俊子）

　平成24年度、青森県商工会議所女性会連合会総会

が、６月20日ホテルサンルート五所川原にて開催さ

れました。当日は、台風４号を気にかけながらの出発

でしたが、総会が始まる頃には雨も上がり、県内各地

より集まった女性会会員134名の願いが通じたかの

ようでした。

　そして、「ＥＬＭの開発と運営から学んだこと」と

題した講演も、エルムの街づくり、店づくり、人づく

りと大変参考になるお話でした。また、総会後の懇親

会では何と言っても「スコップ三味線」と「ごしょ山

宝音頭」の踊りに花が咲き、会場は大変和やかな雰囲

気になり、私もつい踊りの輪の中に入ってしまいま

した。食事のメニューの中にも、五所川原女性会の皆

様が心をこめて作られた、山菜づくしの料理や笹も

ち、ごしょ山宝汁などをいただき、真心たくさんのお

もてなしを受けて感謝いっぱいで帰ってきました。

ありがとうございました。 

（佐藤とみ子）

東北六県商工会議所女性会連合会総会

天童大会

～十和田商工会議所女性会は来年度（平成25年度）創立40周年を迎えます～

青森県商工会議所女性会連合会総会　五所川原大会

大会会場「ほほえみの宿　滝の湯」前にて

山形県内を視察

大会会場にて 講演した五所川原街づくり㈱の葛西英機氏

女性会いんふぉめ～しょん女性会いんふぉめ～しょん 会員募集中
●年会費10,000円

●連絡先／十和田商工会議所女性会　24－1111




